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こんにちは。PM事業部 岡です。
唐突ですが、皆さんは「ウォーキングサッカー」なるスポーツをご存
じでしょうか？私はつい5日前まで知りませんでした。
知人に誘われ「走らない」「膝より上にボールを上げたらNG」との話
を聞いて初心者でも出来そうだし軽い運動には良いかも！と参加

「ウォーキングサッカー」ご存じですか？

しました。意外や意外、なかなかの運動量で軽くはまりそうです（笑）
日に日に暖かくなる今日この頃です。楽しみながら、健康維持の為にも続けたい
と思います。興味のある方は、是非ググってみてください♪
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5すまいるだよりすまいるだより
1.地域社会の住生活の満足度をより高める。

2.資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。

3.従業員の物心両面の幸せをより高める。

1.顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。

2.顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。

3.常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。

経営理念 経営方針（中期経営ビジョン）
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こんちにちは！PM事業部の櫛田です。
今、実家では『菊芋』という野菜の収穫をしています。
あまりなじみがない野菜だと思いますが、見た目は生姜に似てお
り「天然のインスリン」と呼ばれています。
血糖値のコントロールや腸内環境の改善に優れ、糖質制限や健
康維持に興味がある方に注目されている野菜になります。
オススメの食べ方は、甘みがあるのできんぴらに入れてみたり、変に調理せずにス
ライスして食べると独特の食感が味わえます。
ぜひ見かけたら食べてみてください！ （●＾o＾●）

天然のインスリン『菊芋』
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こんにちは！中央店リーシングの松本です。
少しずつ仕事にも慣れてきた私の最近の関心ごとは、断然子供
の受験と卒業式の服装です。希望が叶うかやや怪しい本人が
のほほんとしているので、私の方がついやきもきしてしまいます…
それが終われば卒業式。卒園式から始まり何度も経験している
のに毎回服装に悩みます。そしてこれを見ていただける頃には、入
学式の服装に悩んでいることでしょう…悩んでいたいですね！
賃貸のお問い合わせでも、「大学に受かったのでお部屋を探してます」という方は
やはり多いように思います。それから「就職が決まったので！」という方も。
そういう時期なんだなぁというのは勿論、私も受験生の親なので自分事のように
嬉しくなってしまいます。皆さんの頑張りがどうか実りますすように。
私自身もまずは1歩進めるように、頑張ります！
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子供の受験と卒業式の服装


